
Assemblée générale du 6  décembre 2018 à Barcillonnette  

suivi d’un festin partagé très convivial 
 

Présents : Annick, Françoise, Yves B,  Véronique A-M, Maruska, , Jean-Pierre , Cécile, Marie-France, Brigitte B-

P,  Athmane, Josiane, , Laure, Christian P, Christian VV , Grégoire, Yves S. 

 Animateur : Grégoire                   Secrétaire : Laure 

 

 
Ce compte-rendu est le reflet des discussions que nous avons lors de nos réunions mensuelles 
qui sont nourries par une volonté de transparence, de bienveillance et d’humour. 
La nécessité de bien acter les décisions qui sont prises permet de les faire figurer comme telles 
en gras par exemple dans les comptes rendus.  
Chaque compte-rendu est écrit tour à tour par l’un des membres de l’assemblée, avec son style 
et sa sensibilité. Il devient l’animateur de la réunion mensuelle suivante ou essaie de se faire 
remplacer en cas d’absence 
. 

 

Organisation 

Améliorer le suivi et la réalisation des prises de décisions en assemblée mensuelle 

Bien faire apparaître dans les comptes rendus les prises de décision. 

Ecrire un encadré qui apparaitra en tête des comptes rendus (Laure) 

Envoyer l’ordre du jour prévu avant l’assemblée ( : l’animateur→ aux 3 secrétaires →aux adhérents 
 

Bien vieillir ensemble dans nos villages  

               « si on sait écouter le paysage, on sait écouter les anciens et la mémoire de nos villages » 

Le groupe s’est réuni 2 fois autour du dossier Pays’Âges de demande de subventions (La description du projet 

est à consulter sur le site). Dossier déposé. Des ateliers animés par Gabriel Carnevalé et Marc Mallen seront 

proposés en 2019 aux membres de Et si nous dans afin de récolter l’histoire géographique et sociale de nos 

villages. Gérald de Vivies nous accompagnera pour une restitution visuelle et sonore qui permettra de faire 

lien et de transmettre.   

Un budget prévisionnel de 10 890€ accompagne le dossier de demande de subventions auprès des Conseils 

départemental et régional, des mairies des 4 villages et de notre association. L’action bénévole est également 

comptabilisée dans ce budget. Les élus départementaux, enthousiastes, suivent de près le financement pour 

la part départemental. La somme de 1000€ est sollicité au budget 2019 de Et si nous. Accord de principe de 

l’assemblée. 

Réflexion du groupe en cours pour changer le nom de l’action Bien vieillir ensemble dans nos villages qui est 

l’intitulé des actions institutionnelles ce qui peut prêter à confusion.   
 

La faculté rurale et joyeuse 

Samedi 22 décembre (horaire et lieux à confirmer) : conférence débat à deux voix entre une juge et un 

journaliste sur le thème « Quelle(s) vérité(s) », avec Isabelle Defarge (juge au tribunal de Gap) et Lionel Arce-

Menso (journaliste).  

En janvier, Isabelle proposera un atelier sur le fartage des skis. 

Demande de l’assemblée que la FR&J organise une projection/débat autour du film "Femmes glorieuses - 

Passeuses d'histoire(s)", réalisé par Sophie Kahn, témoignage de vies de femmes entre 1945 et 1975 dans les 

Hautes Alpes et les Alpes de Haute Provence. C’est l’illustration de la collecte orale que le projet Pays’Âges se 

propose de mener. 
 

Communication 



En attendant une relance du groupe communication, Françoise et Jean-Pierre prépare rapidement un Et si 

nous’Info n°3 simple et rapide avec quelques infos et l’agenda à venir. Tirage prévu d’ici la fin de l’année. Les 

personnes qui s’étaient proposées pour la distribution dans les boites aux lettres seront sollicitées. 
 

Bar Là-bas  

La salle du Haut-Vitrolles est réservée pour les 3èmes vendredis des mois de novembre, décembre et janvier 

afin d’organiser des bars sans animations particulières. 

 La soirée du 23 novembre (prise en charge par Cat, Christian VV, Laure, Maruska et Yves) autour d’un verre et 

de jeux de société a rencontré un certain succès. Manque un p’tit quelque chose à manger pour ceux qui 

restent la soirée. Il n’y avait personne de 17h30 à 18h30. Nous disposons d’une belle pancarte en bois réalisée 

par Christian VV. Le stock des boissons, vaisselles etc. est désormais regroupé chez Paul dans sa grange. Clé 

disponible chez Laure.  

La soirée du vendredi 21 décembre est en cours prise en charge par Isa, Cat, Christian VV, Laure et d’autres si 

ils veulent. Idée en cours de proposer quelques huitres avec une bière de Noël ou un verre de blanc. 
 

Les travaux de la Bergerie de Barcillonnette en 2019 

L’entreprise retenue pour refaire le toit travaillera en mars et avril. 

Les entreprises chargées des aménagements intérieurs (plomberie, électricité, ouvertures, escalier, mur 

coupe feu, dalle, carrelage) pourront intervenir à partir du mois de mai.  

Au niveau sécurité le bâtiment sera classé type 5 
 

Impôts 

A travailler avec Nicole car des pièces comptables sont nécessaires. 
 

Jardin partagé 

Il reste des oignons et des potimarrons 

Athmane va proposer une date pour se retrouver en janvier avec des idées et des projets pour 2019. 

Proposition d’aller visiter les jardins des uns et des autres. 
 

Energie 

Un nouvel achat groupé de panneaux photovoltaïques est possible en janvier avec ERDG (Société coopérative 

d'intérêt collectif pour le développement des Energies Renouvelables dans le Pays Gapençais) qui permet de 

bénéficier de prix intéressants. Des partages d’expériences sont possibles avec des habitants qui en ont 

installés.  
 

Divers 

Véro se renseigne sur la possibilité de se procurer le film suite de Cyril Dion « Après demain » afin que nous 

organisions une projection débat. 
 

Dates des réunions mensuelles 

Jusqu’ici les réunions mensuelles avaient lieu le premier samedi de chaque mois, le matin. Certains ont 

demandé à ce qu’elles se fassent en alternance en semaine. Nous l’avons expérimenté en décembre avec le 

plaisir de partager un temps convivial long et chaleureux. L’idée d’alterner entre soirée et samedi matin est 

retenue. 

Début mars, c’est une AG statutaire qui se réunira avec rapport d’activités et financiers, budget 

prévisionnel, élection des secrétaires et trésoriers… à préparer. 

 

LA PROCHAINE REUNION AURA LIEU SAMEDI 5 JANVIER  9H30 A LA SALLE POUR TOUS DE LARDIER. 

 

 

http://www.erdg.fr/
http://www.erdg.fr/

